
19/07/12 © SudOuest - imprimer

1/2www.sudouest.fr/dyn/imprimer.php?link=http%3A%2F%2Fwww.sudouest.fr%2F2012…

Publié le 13/07/2012 à 06h00
Par franck meslin

Condom

Deux pistes cyclables pour traverser la
cité
La Ville entend promouvoir l'accueil des cyclotouristes avec deux
pistes.

Hier les 42 cyclotouristes de l'association Vélo de Toulouse, qui sillonnent la vallée de la Baïse
pour promouvoir la réalisation d'un itinéraire cyclable, ont fait une halte à Condom. (photo f.
M./« so »)

Pas un seul parking à vélo ni un mètre de piste cyclable dans toute la
ville. « La marge de progression de Condom est totale », souriait hier
matin Julien Savary, viceprésident de l'association Vélo de Toulouse.
Pour autant, les 42 cyclotouristes partis le 6 juillet de la place du
Capitole se félicitaient de la volonté politique affichée par l'adjoint aux
sports, JeanPierre Berlin, en faveur des deux roues.

Devant l'hôtel de ville où il accueillait le groupe de militants, l'élu a en
effet décliné les réalisations imminentes qui permettront à la
municipalité de tenir son engagement de 2008. « Une piste cyclable
reliera prochainement le camping municipal à la voie verte en passant
sous le pont des Carmes puis sur le pont Barlet ».

À plus long terme, le projet Grand Site devrait voir émerger une piste
cyclable le long de la Baïse entre le camping et l'abbaye de Flaran, d'ici
deux ans. Quant au cœur de la cité, les cyclotouristes ont reçu la
même réponse que les enfants du conseil municipal junior réclamant
des pistes cyclables pour aller à l'école à vélo « c'est impossible car
nos rues sont trop étroites », explique JeanPierre Berlin.

Un argument loin de satisfaire ces adeptes de la petite reine et des
déplacements doux. « Ce n'est jamais impossible. C'est juste une
affaire de choix et de priorité », rétorque Julien Savary. Avec son
peloton, le Toulousain trace les 560 km d'un itinéraire de randonnée
cyclotouristique, dit véloroute, traversant la vallée de la Baïse. « Ce
tracé a été ajouté par l'État en 2010 au schéma national des véloroutes
et voies vertes », expliquetil. Deux ans plus tard, pas un kilomètre n'a
été réalisé, conduisant ces militants à partir à la rencontre des élus
locaux.

Une manne touristique
« Les maires qui nous reçoivent sont tous favorables à réaliser la
traversée de leur commune », s'enthousiasme Julien Savary après
une halte à Mirande, Auch et Condom hier. Une volonté des
communes qui ne peut qu'encourager ensuite les conseils généraux à
réaliser les aménagements les reliant. « Un cyclotouriste dépense 70
euros par jour », souligne enfin Julien Savary pour défendre l'intérêt
économique de leur cause.

Selon l'association France vélotourisme, la France accueille un million
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d'adeptes chaque année et la filière générerait 2 milliards d'euros de
chiffre d'affaires. Condom est traversée chaque été par nombre d'entre
eux, notamment pour rejoindre Compostelle.
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